Buscan un "INE" para candidato

La secretaria general del PRI, Carolina Viggiano Austria, aseguró que en la alianza Va Por México, primero consensuarán al interior de cada partido la elección de sus posibles candidatos para las elecciones de 2024, a fin de tener perfiles que cumplan con las expectativas de la sociedad.

"Nosotros, a diferencia del partido oficial, tenemos que consensuar una manera de seleccionar, primero al interior de nuestros partidos, y luego hacia afuera, para tener un candidato o candidata fuerte", expresó.

Una de las propuestas que se está analizando entre el PAN, PRI y PRD, es la creación de un consejo electoral ciudadano.

- Ximena Mejia



CAROLINA VIGGIANO
DIPUTADA DEL PRI